



11 avril 2022

Newsletter exposants #12

Merci aux meilleurs exposants du monde !

Chères exposantes,
Chers exposants,

Cette édition de SIAMS 2022 vient de se terminer et le retour que nous en avons eu est globalement très positif. Nous tenons à vous remercier encore sincèrement de votre confiance et de votre participation. **Le succès du SIAMS est le vôtre. Merci !**

De manière à battre le fer tant qu'il est chaud, nous organiserons une séance « débriefing » le 2 juin dans la région de Bienne (le matin en français et l'après-midi en allemand). **Réservez la date !** (plus d'infos suivront ultérieurement.)

Vous avez réalisé des séquences vidéo lors du salon ? Nous vous proposons de les diffuser en **SIAMS Replay** au fil des semaines qui viennent. N'hésitez pas à nous envoyer les liens YouTube ou les vidéos.

Nous nous réjouissons de vous retrouver prochainement et de travailler ensemble à faire un SIAMS toujours meilleur !

En route vers de nouvelles aventures !

Avec nos salutations les meilleures

Laurence Roy

Christophe Bichsel

Pierre-Yves Kohler